

651M- Máster universitario en Crítica e Interpretación de Textos Hispánicos
Facultad responsable
Facultad de Letras y de la Educación
Rama del conocimiento
Artes y Humanidades
Director de Estudios
Miguel Ángel Muro Munilla
Objetivos de la titulación
<p>De acuerdo con la legislación vigente (RD 1393/2007, de 29 de octubre, art. 10), el objetivo principal de este Máster es doble: por un lado, "la adquisición por el estudiante de una formación avanzada, de carácter especializado (...), orientada a la especialización académica"; y, por otro lado, "promover la iniciación en tareas investigadoras" dentro, en ambos casos, de la crítica e interpretación de textos hispánicos.</p> <p>Dicho objetivo principal se precisa en los siguientes objetivos específicos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Proporcionar una formación avanzada en los diferentes ámbitos de las disciplinas filológicas, tanto en la vertiente lingüística como en la literaria. 2. Proporcionar un conocimiento profundo de las cuestiones teóricas y prácticas que plantea el estudio de la lengua española en todos sus niveles descriptivos. 3. Procurar un conocimiento crítico y profundo de las cuestiones teóricas y prácticas que plantea el estudio de la literatura escrita en lengua española y de la historia de la misma. 4. Proporcionar al estudiante un conocimiento avanzado de los métodos, técnicas e instrumentos de análisis de la lingüística del español y del estudio de la literatura en lengua española. 5. Proporcionar al estudiante conocimientos avanzados de teoría literaria y literatura comparada y de las perspectivas que estos enfoques implican en relación tanto con otras literaturas como con otros lenguajes no literarios. 6. Asegurar la adquisición de las destrezas genéricas necesarias para la iniciación en la investigación en el campo de la lengua y la literatura hispánica. 7. Educar en los valores democráticos de la igualdad, la paridad de género y la no discriminación en el ejercicio de la investigación en el campo de la lengua y la literatura hispánica.
Titulaciones de acceso
<p>Relacionadas científicamente con el currículum de la titulación</p> <ul style="list-style-type: none"> - Licenciado en Filología Hispánica - Licenciado en Filología Románica - Licenciado en Filología Inglesa - Licenciado en Filología Francesa - Licenciado en Filología Italiana - Licenciado en Filología Alemana - Licenciado en Filología Eslava

- Licenciado en Filología Catalana
- Licenciado en Filología Gallega
- Licenciado en Filología Vasca
- Licenciado en Filología Clásica
- Licenciado en Teoría de la Literatura y Literatura Comparada
- Licenciado en Lingüística
- Licenciado en Filosofía y Letras (Sección Filología)

Con estas titulaciones, los alumnos son admitidos directamente al máster, sin cursar complementos de formación.

Otras titulaciones

De acuerdo con las normas de admisión, en el caso de estudiantes admitidos para cursar este máster habiendo cursado titulaciones no incluidas en el apartado anterior, la Comisión Académica podrá establecer complementos de formación específicos, indicando en cada caso si habrán de cursarse con carácter previo o simultáneamente a las asignaturas del máster.

Información complementaria

Perfil de ingreso recomendado

El estudiante que curse el Máster Universitario en Crítica e Interpretación de Textos Hispánicos, si procede del sistema educativo español, se habrá titulado preferentemente en Filología Hispánica, aunque otras titulaciones del ámbito de la Filología o incluso de la rama de Artes y Humanidades en general también garantizan el éxito en estos estudios. En cualquier caso, y sea cual sea la vía de acceso a los estudios de posgrado, es conveniente que el estudiante de este Máster posea un marcado gusto por la lectura, curiosidad intelectual y habilidad para leer extensa y críticamente, así como interés por el funcionamiento de los fenómenos lingüísticos, literarios y estéticos en general y un conocimiento básico de los aspectos más relevantes relacionados con los mismos. Otras cualidades y actitudes que aseguran una adecuada inserción en estos estudios de Máster son la capacidad para el análisis, la crítica, la argumentación y la creación de proyectos, la inquietud por comprender los fenómenos sociales y su dinámica y la tolerancia y curiosidad ante diversas formas de pensamiento.

El perfil más adecuado para cursar el Máster Universitario en Crítica e Interpretación de Textos Hispánicos por la Universidad de La Rioja corresponde, pues, a un estudiante que haya recibido formación a nivel de grado o licenciatura en lengua y literatura hispánica; por su proximidad científica y académica se considera también adecuada la formación en lengua y literatura de otros ámbitos lingüísticos y, en último lugar, la formación en otras especialidades dentro de la rama de Artes y Humanidades.